

Burki-Bienen

Von Carola Hiemstra

12. Juli 2024



Zukünftig summt es im Gemeinschaftsgarten Worms nochmal ein wenig mehr...

... denn es ist ein neues Bienenvolk eingezogen

Das Volk wird von einer bunt gemischten, bienenbegeisterten Gruppe betreut. Mit dabei ist die mobile Jugendarbeit der Diakonie Rheinhessen, Konfirmand*innen aus den Eisbachtalgemeinden, die auch die neue Bienenbehausung so wundervoll gestaltet haben, und Bewohner*innen des Burkhardhauses des Caritasverbandes Worms.

Wir freuen uns auf eine spannende Zeit!

#safethebees #schöpfungsbewahrung #imkernmachtglücklich #bienenmachenschule